

V. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan mengenai pengaruh motivasi belajar dan sikap siswa pada mata pelajaran PKn terhadap kesiapan belajar siswa kelas XI IPS di SMA Negeri 1 Bandar Lampung tahun pelajaran 2012-2013 maka dapat diambil kesimpulan, yaitu sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil pengujian dapat disimpulkan terdapat pengaruh antara motivasi belajar terhadap kesiapan belajar siswa kelas XI IPS di SMA Negeri 1 Bandar Lampung tahun pelajaran 2012/2013. Hal ini karena siswa telah memiliki kesadaran dalam hal menumbuhkan motivasi dalam diri siswa dan motivasi dari luar diri siswa. Yang pada akhirnya mampu membuat siswa menjadi siap dalam hal kesiapan belajar siswa di dalam kelas.
2. Berdasarkan hasil pengujian dapat disimpulkan terdapat pengaruh antara sikap siswa pada mata pelajaran PKn terhadap kesiapan belajar siswa kelas XI IPS di SMA Negeri 1 Bandar Lampung tahun pelajaran 2012/2013. Hal ini karena siswa sudah memiliki respon yang cukup baik terhadap mata

pelajaran PKn yang akhirnya mampu membuat siswa menjadi siap dalam hal kesiapan belajar siswa di dalam kelas.

B. Saran

Setelah penulis menyelesaikan penelitian, membahas dan mengambil kesimpulan dari hasil penelitian, maka penulis mengajukan saran kepada pihak-pihak yang terlibat dalam meningkatkan motivasi dan sikap siswa pada mata pelajaran PKn terhadap kesiapan belajar siswa khususnya siswa kelas XI IPS di SMA Negeri 1 Bandar Lampung tahun pelajaran 2012/2013.

1. Kepada Guru

Kepada guru diharapkan agar dapat selalu memberikan motivasi dan dukungan yang kuat kepada siswa agar siswa lebih giat dan tekun lagi dalam melaksanakan kegiatan belajar mengajar, guru juga diharapkan untuk bersikap tegas serta bersikap profesional dalam kegiatan proses belajar mengajar di dalam kelas.

2. Kepada Orang Tua

Kepada Orang tua diharapkan agar dapat memperhatikan anaknya dalam kegiatan sehari-hari, khususnya dalam kegiatan belajar di rumah serta memberikan dukungan dan motivasi yang kuat terhadap anak.

3. Kepada Siswa

Kepada siswa diharapkan dapat lebih giat lagi dalam belajar, dapat menjadi pribadi yang lebih bertanggungjawab kepada diri sendiri, bersikap disiplin, religius dan peduli terhadap orang lain, dapat memperhatikan jam

belajar dan jam istirahat, mampu dan siap menjadi generasi penerus bangsa yang aktif, kritis, serta berguna bagi bangsa dan negara.